

Eine Idee wird verwirklicht

Acht Juniorenteams hatten sich zu Beginn der verflissenen Saison angemeldet.

Die Reglemente waren soweit ausgearbeitet, die Junioren zu Taten bereit. Dem Start stand nichts mehr im Wege.

Gespielt wurde an 7 Samstag-Nachmittagen (Hin- und Rückrunde). Vier Teams trafen sich

Bericht: Suzanne Straub

in einem Club und jeder Spieler spielte vor Begegnung zwei Match's.

Ein Team setzt sich aus drei Knaben und einem Mädchen zusammen. (Mädchen können von anderen Clubs ausgeliehen werden) Soweit zum Grundkonzept.

Folgende Teams waren dabei:

Airgate	Vitis
Cham	Horgen
Swissair I	Langnau I
Swissair II	Langnau II

.... und wer konnte sich bei der kleinen Siegesfeier im Tennis- und Squash-Center Langnau feiern lassen?

- | | |
|---------------|----------------|
| 1. Langnau I | 5. Vitis |
| 2. Cham | 6. Swissair I |
| 3. Horgen | 7. Airgate |
| 4. Langnau II | 8. Swissair II |

Wir Gratulieren!

Mit grosser Freude konnte Langnau I den grossen Sieger-Wanderpokal gestiftet von der SBG – in Empfang nehmen und hofft, ihn nächstes Jahr verteidigen zu können. Ausserdem erhielten alle drei ersten Teams einen Pokal zur Erinnerung.

Wir danken an dieser Stelle herzlich dem edlen Spender SBG, der unseren Junioreninterclub unterstützt.

Einen speziellen Dank gebührt den unermüden Betreuern, Fahrern und Organisatoren die mitgemacht und mitgefiebert haben.

Und nun einige Stimmen von den Juniorenteams:

Junioren meinen zum Erlebten:

Im allgemeinen finden wir den Junioren-Interclub eine tolle Sache. Das Zusammensein mit anderen Squashspielern ist oft spassig, unterhaltsam und es kommt nie Langeweile auf. Wir finden es gut, dass in der Schweiz die Juniorenförderung nicht zu kurz kommt. Das Essen war auch immer gut. Die Altersschränkung ist zu grosszügig angesetzt. Man musste manchmal gegen bis zu sechs Jahren ältere Gegner antreten. Wo bleibt da die Gerechtigkeit? Schade finden wir auch, dass zu wenig Interesse von Seiten unseres Clubs aufgebracht wird.

Langnau II Claudia, Alex (Bumi), Thomas, Philipp, Michael

Im allgemeinen sind die Interclubturniere für uns positiv ausgefallen. Sicherlich liegt es an der Organisation und den Spielern selbst, welche alles daran geben zu gewinnen. (Leider gehören wir nicht immer zu jenen, welche gewinnen.) Darum danken wir an dieser Stelle all jenen, welche daran beteiligt sind, dass alles immer so rund läuft.

Junioren Airgate

Wir fanden die Idee mit dem Junioreninterclub sehr gut. Doch dass bei einzelnen Clubs keine Mädchen dabei waren hat uns enttäuscht. Doch wir fanden auch, dass die einen Clubs zu alte Junioren dabei hatten. Aber es tat uns gut, dass wir uns auf andere Spieler und Courts umstellen mussten. Und überall kriegten wir auch ein ausgezeichnetes Essen. Wir würden uns freuen wenn dieser Junioreninterclub auch in der nächsten Saison durchgeführt wird.

Langnau I

s'isch lässig gsi

dä Plausch

e gueti Idee und immer feini z'Vieri

mir händ neuu Chind mit em gliiche Hobby chönne kannelärne

die Andere sind au fair gsii

mir händ chänne erfahre wo mir mit uesterem Chönne stönd.

Schad, dass nöd immer alli s'Nummer I au als Eins gsetzt händ.

mir möchtet lieber mehreri Spiel amene Samstig usträge und däfür nöd so möngsmol goh.

Mir möchtet wieder mitmache und dä Plausch haa.

es hääät üs motiviert, au a andere Turnier mitz'mache.

Junioren Horgen

Als wir das erste Mal dieses Wort hörten, dachten wir: Oh, das ist was für die Guten! Also nichts für uns. Doch dem war nicht so. Wir mittelstarken Spieler durften mal unser Können unter Beweis stellen.

Bei Cham wurden Claudia, Andy, Cyril und Michel auserkoren. Die Begegnung fanden 6 mal am Samstagnachmittag statt. (2 x Langnau, 3 x Swissair, 1 x Cham). An jedem Austragungsort wurden wir fürstlich bewirtet.

Die Spielstärken waren recht unterschiedlich. Eigentlich hatten wir nur gegen Langnau I Probleme. Vor allem hatte die Swissair "Flieger".

Hiermit möchten wir den Organisatoren für die gute Durchführung, den Eltern fürs Fahren, den Supportern für die Unterstützung und speziell den Betreuerenteams für die Bemühungen danken.

Ein grosser Dank und Lob unseren Ersatzspielern Patrick, Sandra und Tamara.

Junioren Cham



Siegerehrung: Es ist vollbracht!

Bravo! Langnau I

Marco Eggenberger, Michael Müller, Gabi Straub, Nicole Kellenberger.